

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

PUBLICIDAD

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peso ta la línea.

Les permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados, a precio convencional.

Los originales no se devuelven.

No se publica lo que.

SUSCRIPCION

Badajoz un mes, 1²⁵ ptas.—En provincias, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id.

La correspondencia se dirigirá al administrador Redacción y Administración

Aves-18

Clinica especial de enfermedades de los ojos,
Don Cayo Alvarado,

Profesor libre de Oftalmología, Médico-
Oculista honorario de los establecimientos de
beneficencia Municipales y provin-
ciales de Salamanca.

Pone en conocimiento de los enfermos de los
jos que desean consultar, que habiendo sido llamo-
do por algunos que desean operarse de cataratas y de otros padecimientos, permanecerá en
BADAJOZ, del 1 al 17 de DICIEMBRE, hospé-
dase en el

Hotel de París

MIL PESETAS al que presente cápsulas de Sándalo, mejores que las del Dr. Pizá, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del Pino 6.

Fernando González Hernández

Habilitado da Clases Pasivas

RAMON ALBARRAN 21, PRINCIPAL

Cuestión capital.

Lo primero sería que los españoles nos pusieramos de acuerdo sobre estos extremos: ¿Cuál es el destino de la humanidad? ¿Cuál es la misión del hombre sobre la tierra? De qué suerte debe ser estimada y considerada en su vista la vida terrena?

Y se dirá: ¡vaya una exigencia oportunista! ¡Buenos estamos ahora para perdonar en disquisiciones metafísicas! ¿Qué tiene que ver la solución de los problemas trascendentales de la vida y el destino humano, con la obra de nuestra regeneración nacional?

Tiene que ver, y mucho. Consciente o inconscientemente, la noción que cada raza, cada pueblo, cada individuo, forman de la vida; es la que inspira y determina su conducta. Sin duda la consecuencia no siempre guarda con el principio una correlación rigurosa. La lógica de la vida no es unilateral y rectilínea como la lógica de la escuela. Pero puede nadie dudar de que el sentido general que de la realidad se tiene, informe el carácter y condición la actividad de razas, pueblos e individuos?

Si la vida presente es un medio y la vida eterna el fin; si este mundo es un valle de lágrimas y un triste lugar de desd相对来说; si el placer es fuente de pecado y el dolor santo instrumento de expiación, no se seguirá de aquí en la práctica, como debiera seguirse según la teoría, que los que tal piensan abominen del mundo, se retiren al yermo, huyan de la dicha, anhelen la desventura y se extingan entre las asperezas de un suicidio místico. No; la naturaleza no se deja falsear tan por completo. Pero si es evidente que los hombres y pueblos educados en esta extraña concepción serán menos solícitos por el trabajo, menos cuidadosos de su bienestar, más inclinados a una resignación fatalista, peor armados y dispuestos para la lucha de la vida.

Requiere esta lucha, como todas, vigor y ardimento. Quien quiera alcanzar la victoria, ha de empezar por desechar con vehemencia. Para esto necesita creer ante todo que su reino es el de este mundo. Sólo así se esforzará con denuedo por recazar de presente su parte de dicha y de bien. No verá en el placer un enemigo del alma, si no un estímulo de obrar. No verá en el dolor un medio de redención, sino un mal que hay que combatir. La transcendencia ultraterrena de la vida, no turbará su sueño. Dará a cada mundo

lo que es suyo. No renunciará a las realidades de la tierra por las esperanzas del cielo. Y, pronto siempre a rebelarse contra los rigores del destino, resultará un campión fuerte y decidido en la lucha por la existencia.

No se alegue que los pueblos que ahora triunfan en esa lucha se hayan inspirado, a igual que nosotros, en el ideal cristiano. Eso no es verdad, aun cuando ellos mismos lo crean. No son cristianos ni en el bien ni en el mal que practican. No son cristianos peleando, amenazando, despidiendo. No son cristianos cuando estudian, laboran, producen, prevén, se esfuerzan por hacer para ellos un paraíso de su morada terrenal. En la sorda labor de la historia, esos pueblos han ido dejando en el camino cuanto la concepción cristiana de la vida tiene de trascendental, para no conservar de ella sino la aureola prestigiosa de un nombre venerado con que rodear de respetos a una moral utilitaria. Ni Inglaterra ni los Estados Unidos son ya patria de la teología.

Ha seguido la religión en la historia las diversas fases del desarrollo humano. Idealista y metafísica en la India, poética e imaginativa en Grecia, mística y supersticiosa en la Edad Media, es ahora utilitaria y positiva. Sólo que en dos opuestas direcciones. Donde la nación está constituida y la conciencia pública formada, la religión se ha hecho moralista, instrumento útil de una ética exclusivamente nacional. Donde la nación es una vana apariencia y el espíritu público está todavía por formar, la religión se ha hecho política y tomado partido. En el primer caso, el espíritu religioso es factor inestimable de la organización social, y forma parte, como en Inglaterra, de la interna constitución del Estado. En el segundo, se hace de ella bandera de facción y sirve, como en España, de labaro de guerra civil. No es la religión misma la que es así ó del otro modo; es el genio peculiar de cada pueblo el que le da esta ó la otra aplicación.

Mal pueden tacharse de abstrusas estas reflexiones donde, como entre nosotros, tienen las cosas del otro mundo una tan decisiva y tan desplorable trascendencia práctica. Aquí donde nunca hubo metafísica, la metafísica nos gobierna. Los teólogos han tenido más poder que los pensadores para extraviar á los pueblos. La patria de Kant, de Fichte y de Hegel, convertida en un gran imperio, anda ahora disputando á Inglaterra los mercados del mundo. La patria de Suárez y de Domingo Soto se apresta, despojada y arruinada, á consumar su suicidio en una lucha intestina, que será en un siglo la cuarta que haya desgarrado sus entrañas, originada por un *tiquis miquis* de legitimidad. Tan honda es la diferencia entre la eficacia perniciosa de la metafísica de tejas arriba y de la de tejas abajo!

Sí; hay que ponerte de acuerdo sobre los primeros principios, si queremos tomar un partido. ¿Convenimos en que la vida terrestre no vale la pena, y en que aquí se viene á merecer y á sufrir? Benditos entonces los yankees que nos sirven de sayones, bendito nuestro despojo, bendita nuestra humillación; bienvenida nuestra miseria y bien venido don Carlos que nos hará ganar el cielo. ¿Convenimos en que lo que ahora nos importa son las cosas de la tierra, que es seguramente el suelo de nuestro destino? Entonces hay que vivir con el siglo y declarar guerra á muerte á todo cuanto á ello se oponga. Porque lo peor de todo sería, no conviniendo en nada, perder juntamente los bienes de la tierra y las promesas del cielo, y vernos condenados á la desgracia en esta vida y al infierno en la perdurable.

ALFREDO CALDERÓN.

Pacotillas

De todo un poco.

«El Anillo de Hierro» en Elvas

Nuestro colega *O Elvense* publica en su número del domingo las siguientes líneas:

«TEATRO.—*El anillo de hierro*: Este bello drama lírico de Zapata, ornado con preciosos números de música del maestro Marques, bastante conocido del público y siempre también muy apreciado, tuvo el viernes último un brillante desempeño en nuestro teatro, por la compañía española dirigida por D. José Laca-rra.

Cuando la compañía se presentó ha poco en el teatro elvense, tuvimos ocasión de decir de la tiple Sra. Gay, elogiendo con justicia sus facultades de cantante, que consigue arrebatar cuando de vuelos a la extensión de su voz argentina; y el viernes anterior el público coronó de prolongados aplausos á la artista en la romanza del primer acto en que ella, como cantante y como actriz, bien denotó sus apreciables cualidades. El tenor, Sr. Munnain, también fué objeto de una ovación en el duo con la tiple, así como fué coronado de brillante éxito, el quinteto con que termina el primer acto.

En el segundo acto, el más importante y difícil de la obra, fueron muy aplaudidos el duo de bajo y tiple, la romanza cantada por la Sra. Gay, y el concerto final que, por el magistral desempeño, mereció una prolongada ovación. Lo orquesta, compuesta también de artistas españoles, desempeñó su misión en una forma tan completa, que el preludio del tercer acto fue calorosamente aplaudido, siendo repetido ese delicioso trozo musical.

Los coros, unidos y afinados, agraron, especialmente en el comienzo del primer acto, en que cantaron con vigor la invocación de los marinos.

Finalmente, el espectáculo del viernes agrado de un modo extraordinario y garantiza, por cierto, á la compañía llenos completos en las funciones sucesivas.

En la semana próxima se pondrá en escena *El milagro de la Virgen*, preciosa zarzuela que la compañía ejecuta de un modo brillante, como lo evidenció el jueves en el teatro de Badajoz, en que fué bastante aplaudida.

Bibliografía española.

Hemos recibido el núm. 15 de esta revista general de la librería, de la imprenta y de las industrias que concurren á la fabricación del libro.

Administración, calle de D. Manuel Fernández y González, 15, 2º Madrid.

Revistas de Extremadura.

Acabamos de recibir el núm. 29 de esta acreditada publicación, correspondiente al mes de Noviembre último.

Trae una composición de la ilustre extremeña D. Carolina Coronado, un artículo sobre *El Fuero de Trujillo* y otros de Julio Hurtado, Ramón Blázquez, López Arrojo, Amarante y Sanguino.

Administración, Cuesta de la Compañía, 1, Cáceres. Suscripción, 6 pesetas año.

Madrid cómico

El número correspondiente á la semana actual, de este festivo y acreditado periódico, contiene artículos y poemas de Lindemoux, Torromé, Pérez Capa y otras conocidos escritores.

Administración, Concepción Jerónima 10, Madrid: 5 pesetas semestre, 9 pesetas año.

Sección Oficial

El Boletín del 4 publica:

Registro de tres minas de plomo con los nombres «Emilio», «Manolito» y «Diana», término de Hornachos, hecho por los Sres. Hijos de Sierra en representación de D. Emilio Carrasco y Martínez.

Continuación del Reglamento para la imposición, administración y cobranza de la contribución industrial y de comercio.

Edicto de la Diputación provincial, anunciando la subasta para el suministro de víveres, con destino a la alimentación de los enfermos del Hospital de San Sebastián.

Propuesta de las aspirantes á las escuelas y auxiliarias de niñas anunciadas para su provisión en concurso único.

Edicto de varios alcaldes anunciando subasta de derechos de consumos y exponiendo al público los amilloramientos, las matrículas etc.

Otro del alcalde de Torre de Miguel, anunciendo la subasta de alumbrado público por medio del fluido eléctrico.

Oros efectos de escaso interés.

Sección Regional.

Ha fallecido en Olivenza D. Filiberto Mira, que disfrutaba allí de generales simpatías y dueño que fué de una ganadería de reses bravas.

Enviamos el pésame á su familia.

Han sido detenidos en Madrid, Avelina Delgado y D. Arturo Martínez, que abandonando, ella á su marido y él á su mujer, se fugaron hace días de sus respectivos domicilios conyugales.

La Avelina se llevó consigo, según parece, algunos miles de pesetas.

Al D. Arturo se le ocuparon 2000 y piensan que, al ser detenido.

Crónica Local

Son muchas las personas que se encuentran padeciendo de catarro.

Recordamos entre ellas á la esposa de D. Benigno Torralbo, á D. Adelaida y D. Amalia Ramos, la Sra. Viuda de Gómez Montero y dos de sus hijos, y á nuestro amigo D. Rubén Landa.

Deseamos el pronto alivio de todos.

Se halla restablecida de la enfermedad que padeciera durante varios días, la esposa de nuestro amigo D. José Martínez García.

Lo celebramos.

Anteayer tuvimos el gusto de saludar á nuestros amigos D. Francisco Corchero y D. Lorenzo Gibert, vecinos de Mérida, quienes en el tren mixto de ayer regresaron á dicha ciudad.

NAVIDADES. Es indispensable en todas las mesas, para evitar indigestiones, tomar desoves de la comida una taza de ANIS DEL MONO.

Protesta

Una comisión, bastante numerosa por cierto, de estudiantes del Instituto provincial, se ha acercado á nosotros para que hagamos constar, y lo hacemos con gusto, que sabedores de que otros estudiantes del mismo centro, han telegrafizado al Mayordomo mayor de Palacio, pretendiendo que con motivo del parte de la Princesa de Asturias, se den vacaciones en los establecimientos oficiales de enseñanza, protestan del fin que se persigue con semejante telegrama.

Después de brevíssima estancia en esta ciudad, volvió á salir para Madrid el diputado a Cortes por esta circunscripción D. Arcadio Albarán.

Su venida á esta capital tuvo por objeto el apadrinar, en unión de su esposa D. Baldomera Villarroel, el matrimonio de la Sra. María Luisa Rubio con don Luis Romero de Tejada y Villarroel.

Cognacs Henri Garnier y C°.

Los contribuyentes están amenazados de un nuevo reparto ó de una nueva escala — para cubrir los gastos que origine la extinción de la langosta.

Y como es consiguiente ya hay unos cuantos empleados que cobrarán por cuenta del reparto susodicho.

La política consiste aquí, casi siempre en dar colocación á los amigos.

Al reseñar en el número de ayer la sesión celebrada el miércoles por el Ayuntamiento, se nos olvidó consignar que el concejal Sr. Vara corroboró lo expuesto por el Sr. Galache, acerca de las obras que se están ejecutando en la casa de los Sres. Uceda, haciendo así eco de las manifestaciones de la opinión, y dijo que, el Alcalde, precisamente por el puesto que ocupaba, estaba más obligado a cumplir las leyes vienesas y las ordenanzas del municipio.

ii Mucha atención!!

A los que sufren.

En vista de las importantes curas operadas en Madrid en los dolientes desahuciados de los médicos, hubo para bien de los mismos y mal de la humanidad salir una Real orden prohibiendo la venta de un maravilloso específico que lleva el nombre de sus autores Díaz Amado.

Desde entonces los enfermos llenos de fe mandaban a Lisboa todos los días, certificados con valores oídido remesas del depurativo Díaz Amado, no pudiendo sus autores remitir dichos pedidos en vista de la prohibición.

En atención que este verano ha tenido que remitir la Farmacia Ultramarina 1651 frascos del depurativo Díaz Amado a los innumerables españoles que han frecuentado las playas portuguesas y las muchas cartas de gratitud recibidas de los mismos, sus autores han establecido un depósito en Evas en la Farmacia Central, rua Princesa Amelia.

Este depurativo que ha llevado la alegría á muchas familias es aplicado con gran éxito en la sirosis en todos sus grados y manifestaciones, reumatismo enfermedades del estómago, de la piel y toda enfermedad cuyo origen provenga de la sangre.

Un pobre ciego que trató de atravesar anteayer la calle de Muñoz Torrero, ignorando que se hallaba convertida en una barricada, tropezó, como era natural, con uno de los infinitos bloques que alfombran el suelo de dicha calle, resultando ileso por milagro... y porque hasta las piedras de la calle tienen un corazoncito.

Ninguna casa extractora puede presentar tantas variedades de excelentes vinos como la casa antiquísima de D. Pedro Domecq, de Jerez.

El nuevo coronel subinspector del tercio de la Guardia civil, D. Rafael Ribera y Ortiz, nos ha participado en afectuoso B. L. M., haber tomado posesión de aquel importante destino.

Agradecemos la atención y deseamos al Sr. Ribera gran acierto en su cometido.

F. DALBION ALLABERT.

Cirujano dentista francés.

Dentaduras artificiales al alcance de todos.

Dentadura completa desde 100 pesetas. Dientes sueltos desde 5 pesetas.

Operaciones sin dolor ni peligro.

Oficinas y empastes.

Se hacen composturas y se reforman las dentaduras inservibles.

Calle de Francisco Pizarro, núm. 20. antes Aduana). Consultas de 10 a 12 y de 2 a 5.

Pildora y Ungüento Holloway.

En los casos de llagas, heridas, males de piernas, dislocaciones, etc., de todo género, el mejor remedio á que pueda acudirse es al Ungüento Holloway. Este alivia al instante la inflamación de cal y modera el flujo de sangre hacia la parte afectada. Pero siempre que la enfermedad cuenta mucho tiempo de duración, el Ungüento deberá secundarse con las Pildoras Purificantes de Holloway, las cuales obran sobre el estómago y el hígado, impidiendo que los órganos de la digestión caigan en ese estado de desorden que puede resultar del dolor, la inquietud y la fiebre de que van comúnmente acompañadas dichas dolencias, que retarda mucho el progreso de la cura, y que algunas veces es causa de que una afección ligeramente convierta en sumamente peligroso.

Ninguna madre ni ama de cría debería carecer de estos nobles remedios que son igualmente útiles para las personas de toda edad ó compleción. Los purifican la sangre, regularizan la circulación, reparan los órganos enfermizos y fortifican de nuevo el sistema.

Ateneo

Hoy, 6, á las seis de la noche celebra sesión pública el Ateneo, para continuar la discusión de «La cuestión social».

Harán uso de la palabra los Sres. Carrasco, Giménez (D. Manuel), Ardila, López Prudencio y Abarratge (D. Fernando).

Los concejales no fueron citados ayer para la sesión extraordinaria pedida el miércoles. Se cree que lo serán hoy.

Continuan las obras en la casa de la calle de Francisco Pizarro, propia de los Sres. Uceda.

CASA EN VENTA

Una, de buenas condiciones, se vende en la Barriada de la Estación del ferrocarril.

Los que deseen adquirirla, pueden dirigirse á su dueña, que vive calle de Cansado, núm. 55.

Hemos oido que anteanoche un individuo apellidado Perera, fué abofeteado por un sereno en el paseo de S. Andrés.

No podría saberse, caso de que la noticia sea exacta, qué motivos hubo para que el sereno abofeteara al Perera?

Nuestro colega el Nuevo Diario, que debe tener motivos para saberlo, afirma que hasta la semana próxima no se verificará el estreno de «La Trini».

Damos las gracias á D. Francisco Navarro y Costa, por habernos ofrecido su oficina de farmacia, sita en la calle de Gabriel Irum, 3, y deseamos que logre conquistar los favores del público.

Santa Catalina.

Esta casa cuenta con un gran comedor y ofrece, desde hoy, á su numerosa y escogida clientela ALMUERZOS y CENAS compuestas de tres buenos platos y postres á 2'50 pesetas por persona.

Los almuerzos son de 11 a 1 y las cenás de 7 a 9 de la noche.

Todos los días hay fiambres, ostras, plátanos, queso de la Estrella y café Moka, y Puerto Rico, sin mezcla de portugués, á 6 pesetas Kilo.

Frutas de Murcia.

Tribunales.

JUICIOS ORALES DEL DÍA 3

Sección 1.
Procesado: Esteban Leo Collado, vecino de Alburquerque.

Delito: Allanamiento de morada.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensor: D. Enrique González y Fernández de la Puente.

Procurador: D. Cayetano Valaer.

Procesado: Juan Toborda Sánchez, vecino de Alburquerque.

Delito: Lesiones.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensor: D. Manuel Ortega.

Procurador: D. Joaquín Suárez.

Procesados: Ángel Amarillas Roman y otros, vecinos de Alburquerque.

Delito: Hurto.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensor: D. Gabriel Rodríguez Barrionuevo.

Procurador: D. Manuel Llerena.

Procesados: Ángel Amarillas Roman y otros, vecinos de Alburquerque.

Delito: Hurto.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensores: D. Antonio Rino y D. Gabriel Rodríguez.

Procuradores: D. Cayetano Valaer y D. Antonio Thomas.

JUICIO ORAL DEL DÍA 4.

Sección 1.
Procesado: Juan Ramos García, vecino de Llerena.

Delito: Lesiones.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensor: D. Angel Pesini.

Procurador: D. Manuel Llerena.

Procesados: Juan Carrión González y otro, vecinos de Alburquerque.

Delito: Hurto.

Fiscal: Sr. Vera.

Defensores: D. Antonio Rino y D. Gabriel Rodríguez.

Procuradores: D. Cayetano Valaer y D. Antonio Thomas.

JUICIOS POR JURADOS.

En la sección 2.º se celebró el día 4 el de la causa contra Andrés Carmona y Margarita Lavado, vecinos del Arroyo de San Serván.

D. lit.: Asesinato y parricidio frustrado.

Fiscal: Sr. Zugasti.

Abogado defensor: D. Luis Sanchez Elvés.

El veredicto fué de culpabilidad para el procesado, á quien la sección de derecho condenó en 12 años y un día de reclusión temporal, accesorias, indemnización y costas y de inocuidad para la Margarita, que fué absuelta.

En la misma sección se celebró el día 5 el juicio por jurados en causa contra doña Martina Figueroa, vecina de Santa Marta, sobre homicidio por imprudencia.

Fiscal: Sr. Ortega.
Abogado defensor: Sr. Ortega.

El veredicto fué de inculpabilidad y el tribunal de derecho dictó sentencia absolutoria, declarando las costas de oficio.

José Clavel.
Ex médico del Regimiento de Baleares.

MELÉNDEZ VALDÉS, 24, (antes Granado) BADAJOZ.

Clinica de Medicina, Cirugía y niños.
—Consulta de doce á una.

Para los obreros de dos á tres (50 céntimos.)

Martes y Viernes de tres á cuatro, gratis á los pobres.

Se han reanudado las obras del acerado de la calle de Muncz Torrero.

TEATRO.

La representación de la obra de anoche (*Los diamantes de la Corona*) nos gustó más que la primera vez que se puso en escena. Todos trabajaron con féril y nando completamente su cometido.

La Sra. Gay como siempre, felicísima. Fue muy aplaudida en el dueto del primer acto y sobre todo en la romanza del último, que cantó magistralmente.

El tenor Sr. Munain, muy bien: es una de las obras con que demuestra que posee una voluminosa y bonita voz, capaz de ser aplaudida por sí sola.

El Sr. Rodrigo, en su papel de ministro haciendo ver (aunque ya nos lo tiene d-mostrado) que se adapta al personaje con la misma facilidad que se pone la ropa que lo caracteriza.

Los demás bien y Banquells, haciendo un Rebollo magnífico.

Hoy, viernes, irá la Compañía como de costumbre, á Portugal y mañana se pondrán en escena las preciosas zarzuelas *El Grumete* y *La alegría de la huerta* y la tan aplaudida *El barquillero*.

J. G. C.

Servicio telegráfico

Lo de Siempre

Madrid 6 (1.) Reunido el Congreso en secciones, ayer tarde, para eleg

VENTAS AL	ELEGANCIAS	VENTA A
CONTADO.		PLAZO
NADIE VENDE MUEBLES MAS BONITOS Y BARATOS		
QUE		
LA AMUEBLADORA.		
Gran surtido en camas de madera y de hierro de todas formas y precios.		
Camas de matrimonio con barra dorada desde 38 pesetas.		
Los más bonitos gabinetes, comedores, despachos y muebles de carricho se liquidan en esta antigua y acreditada casa á precios nunca vistos. Los muebles de madera curvada y regilla que vende esta casa son de Viena, superiores por su elegancia y solidez á los de Valencia. Los numerosos encargos que se sirven para toda la provincia prueban su buen nombre de que goza.		
LA AMUEBLADORA		
DURANTE VERANO		
Moreno Nieto, 3 y 7. Badajoz. Moreno Nieto, 3 y 7		
PLAZO	ECONOMÍA	VENTAS AL

Academia Politécnica

ACADEMIA - PENSIÓN DE SEGUNDA ENSEÑANZA
Y PREPARACIÓN COMPLETA PARA
CARRERAS ESPECIALES Y DE FACULTAD.

Calle de Menacho, núm. 12.—Badajoz.

Las últimas disposiciones del Gobierno en materia de enseñanza y muy especialmente el R. D. de 12 de Abril último, nos han obligado á modificar grandemente nuestro plan anterior, á fin de que exista la debida armonía entre el oficial y el nuestro.

A este fin nuestros alumnos de segunda enseñanza estarán matriculados como ALUMNOS OFICIALES en el Instituto provincial, asistirán á las aulas de dicho establecimiento acompañados siempre por un Inspector de la Academia encargado del orden y asistencia á clase; tendrán en la Academia las clases que hayan de oír luego en el Instituto y en ellas se les explicarán las lecciones, que habrán estudiado el día anterior en la Academia en las horas de estudio vigilados por un Inspector, y con esta labor previa se les resolverán dudas, aclararán conceptos y fijaran ideas que hará por demás fructuosa la explicación que luego reciba en el aula oficial. Dentro de cada clase se formarán grupos según sus particulares aptitudes, insistiéndose más con aquellos que lo necesiten.

Esto en lo que privativamente corresponde á la segunda enseñanza, en la que existe una sección para los alumnos que deseen cursar libremente las materias que aquella comprende.

La preparación para las carreras continúa como hasta aquí.
La enseñanza está encamada á profesorado TITULADO y con larga práctica en la enseñanza.
Espacio es higiénico local.—Médicos honorarios.

Para conocer más detalles pidanse al Director D. Francisco Aced.

Resumen de los resultados obtenidos por este Centro en los exámenes de Junio de 1901 y Septiembre de 1900.

Matrículas de honor			6
RESUMEN GENERAL.		Número de exámenes.	Tanto por 100 que representan.
Sobresalientes.....	7	8	
Notables.....	17	18	
Buenos.....	3	3	
Aprobados.....	64	68	
Suspensos.....	3	3	
	94	100	

Los aprobados en general representan el 98 por 100 de los exámenes verificados.

Nueva Cordonería y Pasamanería

DE

JOAQUIN RUFETE

6, Calle de la Soledad, núm. 6

BADAJOZ

Se fabrica toda clase de obra de fantasía, como son flecos, borlas, alzapapás, agremanes y abrazaderas para cortinas y pabellones; flecos, borlas y escarapelas para muebles; cordones, borlas y rosetas para almohadones y cubre piés.

Se confecciona toda clase de obra de iglesia y artículos para militares.

Badajoz-6, Calle de la Soledad núm. 6-Bada�oz

ALMACENES Y TALLERES DE MUEBLES DE LUJO
DE
VICENTE DE MIGUEL Y GAMERO.
PRECIO FIJO

Meléndez Valdés (antes Granado) núm. 47
y Muñoz Torreros (antes Gobernador).

BADAJOZ

Muebles de todas clases y precios. Construcción de muebles con gran economía y perfección.

Especialidad en gabinetes, despachos, alcobas, tocadores, sillerías jardineras, etc., etc.

Camas de hierro y de acero.

Persianas transparentes. Lana para colchones.

Se reciben encargos para toda la provincia.

MELÉNDEZ VALDÉS (ANTES GRANADO), NUM. 47.

Y MUÑOZ TORRERO (ANTES GOBERNADOR) N.º 46

MUEBLES DE LUJO

DE LOS

Talleres de Ebanistería y Tapicería

EL PROGRESO

DE

Ramón Salas.

SALÓN DE VENTAS

57, San Juan 57

TALLER DE CONSTRUCCIONES

10, Chapín, 10

Inmenso surtido en muebles de lujo y económicos á precios incompetibles, para amueblar salones, cafés y casinos. Obras de carpintería: pídanse proyectos y presupuestos.

Exportación á la provincia, franco de embalaje.

CLÍNICA DE OPERACIONES

consultas de especialidades

Meléndez Valdés (antes Granado) 39 bis, prol.

BADAJOZ.

Enfermedades de los ojos, de la matriz y cirugía general, de 1 a 2 de la tarde.

Enfermedades venéreas y sifiliticas propias de los niños y medicina general, de 12 a 1.

Jueves y sábado, de 4 a 5, gratis á los pobres de Badajoz, que justifiquen serlo.

Perfumería y Pasamanería

HERNAN-SANZ Y SAAVEDRA

Sucesores de

PEDRO LAZARO

SAN JUAN, 19.—BADAJOZ.

Primera casa en quincalla, géneros de punto para señoras caballero y niños.

Gran surtido en artículos para labores. Unica casa que vende los acreditados algodones, hilos y sedas marca D. M. C.

Gran colección de labores, empezada en cañamazos y etamines.

Inmenso surtido en abanicos, peletería óptica, paraguas, sombrillas y bastones.

Visitaresta casa antes que ninguna otra.

SAN JUAN, 19.—BADAJOZ.

Almacenes de Maderas

CON MÁQUINAS DE ASERRAR

MOVIDAS A VAPOR.

Vigas, viguetas, palos y cuartones.

Tablones, de Flandes, pinzapa y pino en todas las dimensiones.

Tabloncillos, tablas, molduras, alfajías, planchas costeras y otras para carpintería y construcción.

Traviesas para ferro-carriles económicos.

Rollos costeros y tablas para minas.

Postes telegráficos y teléfonicos.

Cajonería para pastas, frutas, jabones, etc. etc.

Maderas de todas las clases y dimensiones.

Se acaban de recibir en estos Almacenes 6.000 tablones de Flandes, Spruce y Pinzapa de clase superior, á precios sumamente económicos.

Esta casa asierre para el público toda clase de madera, á precios convencionales.

Precios sin competencia.

J. J. SOARES MONTEIRO
ESTACIÓN FERRO-CARRIL

BADAJOZ.

Se realizan todas las existencias de pizarras del Depósito de la antigua pizarrera.

